

El intendente municipal de Roque Pérez encabezó la ceremonia central de la conmemoración de la independencia argentina. Estuvo acompañado de funcionarios, concejales, representantes de instituciones, abanderados de los diversos niveles educativos e invitados especiales.

Se entonaron las estrofas del himno nacional, luego fue colocada una ofrenda floral al pie de uno de los mástiles, que estuvo a cargo del concejal Héctor Cornali y del presidente de la sociedad rural, Domingo Mangas.

El sacerdote Eduardo Campión, brindó lectura a párrafos del manifiesto pronunciado en Luján el 8 de mayo pasado, implorando que "creemos en el fortalecimiento de nuestras instituciones republicanas, único camino para la construcción de un país para todos. Creemos en el federalismo que supone y exige la necesaria y justa autonomía política y financiera de las provincias. Creemos en el diálogo social. Es imprescindible lograr consensos básicos sobre un modelo de país, que nos abarque a todos. Trabajaremos y exigiremos a nuestros políticos ese diálogo. Creemos en la participación ciudadana. Debemos pasar de ser simples habitantes a ciudadanos comprometidos con lo público. Pasar de una democracia delegativa a una democracia participativa y comprometida. No tenemos derecho a quejarnos de nuestros políticos si no participamos en lo público".

Esta oportunidad, hubo dos discursos, donde el profesor Jorge Oscar Rodríguez, director de la escuela técnica, instó a mirar la Argentina de hoy "como país, donde se manifiesta siempre nuestra independencia que nos hace libres, poder adoptar nuestras propias decisiones y elegir el destino, que no es poca cosa. Para esto, la lucha debe ser permanente, contando con la visión que tenemos un gran país".

"A lo mejor, nos cuesta unirnos para buscar más soluciones, en un país que es privilegiado en todos los órdenes. Hoy se recuerda el natalicio de Mercedes Sosa, que era tucumana, y ella agregó a nuestro himno: "oh... juremos con gloria a

## Roque Pérez recordó la independencia argentina

Escrito por Administrador

Sábado, 10 de Julio de 2010 00:00

---

vivir"".

El intendente Oreja realizó una referencia histórica, señalando "de todas las dificultades que tuvieron que vencer nuestros ancestros para poder darnos esta independencia, nosotros tenemos que estar orgullosos y celebrar como siempre, con más voluntad que nunca, la libertad que tuvimos a partir del 9 de julio de 1816".

Luego Oscar Mangas, con su larga experiencia como profesor de danzas y una estupenda trayectoria, presentó el taller de la asociación de jubilados y pensionados, quienes bailaron el pericón nacional, llevándose los mejores aplausos en la soleada mañana. Luego en la parroquia, se sirvió un chocolate patrio, compartido por todos los presentes.